

WNI

Ditbinmas Polda Jatim Optimalkan Satkamling dan Dirikan Omah Rembuk Untuk Pemantapan Harkamtibmas

Achmad Sarjono - JATIM.WNI.OR.ID

Mar 26, 2023 - 21:49



MAGETAN - Upaya menjaga keamanan lingkungan sangatlah penting dilakukan secara bersama – sama, meskipun pemerintah telah menjamin keamanan dengan mengerahkan aparat keamanan seperti Polri dan TNI.

Kendati demikian untuk mendukung keamanan di lingkungan guna mengantisipasi kemungkinan terjadinya tindak kejahatan, maka peran serta warga masyarakat sangatlah diperlukan.

Hal tersebut seperti disampaikan oleh Direktur Pembinaan Masyarakat (

Dirbinmas) Polda Jatim, Kombes Pol Kombes Pol Asep',i Rosadi, M.P.A saat melaksanakan Pembinaan Teknis Satkamling dan peletakan batu pertama Omah Rembug di Dsn. Karang Kapong Kel. Panekan Kec. Panekan Kab. Magetan,Sabtu (25/3) yang lalu.



Untuk itu Dirbinmas pada Direktorat Pembinaan Masyarakat (Ditbinmas) Polda Jatim ini juga menegaskan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) merupakan bentuk pengamanan swakarsa yang membantu Polri dalam penyelenggaraan keamanan dan ketertiban manusia terbatas pada lingkungan atau lingkup tugasnya.

“Dengan demikian perlu adanya pelatihan Satkamling dalam penanganan permasalahan yang ada dilingkungan sekitar,” ujar Kombes Asep.

Ia menambahkan Kepolisian sudah memberikan dukungan kepada satkamling berupa memberikan edukasi kepada petugas satkamling untuk menjaga lingkungannya termasuk tata cara menggunakan sarana seperti borgol, tongkat, dan lainnya.

Dirbinmas Polda Jatim juga mengatakan untuk optimalisasi Satkamling, Kepolisian juga ada pelatihan pembinaan kemampuan, bagaimana menanggapi permasalahan yang ada seperti kasus pencurian warga yang tertangkap dan masalah lainnya.

“Semua permasalahan tidak harus ditangani Polisi, masalah di lingkungan bisa diselesaikan dengan musyawarah. Pidana adalah jurus terakhir, dari dini bisa dicegah, untuk itulah kita dirikan Omah Rembug di sini,” ujar Kombes Asep.

Sementara dalam menghadapi tahun politik pada pemilu 2024, Dirbinmas Polda Jatim meminta kepada seluruh warga masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan demi mewujudkan Harkamtibmas di wilayah masing- masing.

Begitu pula dengan adanya kondisi alam yang mana kondisi cuaca yang tak menentu dan berpotensi adanya bencana, maka perlu juga dilakukan antisipasi bersama.

Ia berharap Satkamling bisa menjaga lingkungan dan wilayah masing-masing serta menjadi polisi bagi diri sendiri dalam memberi pengayoman, perlindungan, keamanan diwilayahnya.

“Mari bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, melaksanakan kegiatan dan setiap permasalahan bisa diselesaikan dengan musyawarah untuk mencegah permasalahan dari dini,” pungkas Kombes Asep.

Untuk diketahui, dalam kegiatan Pembinaan Teknis Satkamling dan peletakan batu pertama Omah Rembug tersebut, Dirbinmas Polda Jatim juga didampingi oleh Kasubditbinsatpam polsus Ditbinmas Polda Jatim, AKBP Sutiono, S.Pd, Kasubdit Bintibsos Ditbinmas Polda Jatim, Kasubdit Binpolmas Ditbinmas Polda Jatim, dan Kasubdit Bhabinkamtibmas Ditbinmas Polda Jatim.

Selain itu hadir pula Wapolres Magetan Kompol Ari Taufan, S.I.K, Kasat Binmas Polres Magetan Akp Pujiyanto, S.H, Kasatreskrim Polres Magetan AKP Rudi Wijayanto, .SH., M.H., Kasat Intel Polres Magetan IPTU Samiaji, S.H., Danramil Panekan KAPTEN Asnan; Kapolsek Panekan Polres Magetan AKP Iin Pelangi, S.Sos.; Kanit Binmas Polres Magetan IPDA Momon, HR, S.Sos.; Babinsa Kec. Panekan Sertu Agus dan Bhabinkamtibmas Kec Panekan Bripka Purwanto. (*)